

Informed Consent
Persetujuan Menjadi Responden

Selamat pagi/siang/sore

Perkenalkan nama saya Putri Rizki Suparman, mahasiswa S1 ekstensi tahun 2015 Peminatan Kesehatan dan Keselamatan Kerja, Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul. Saya bermaksud melakukan penelitian mengenai **“Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Kejadian Anemia Pada Pekerja di PT. X Tahun 2018”**. Penelitian ini dilakukan sebagai tahap akhir dalam penyelesaian studi di Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi kejadian anemia pada pekerja di PT. X tahun 2018. Adapun manfaat yang diterima oleh responden adalah sebagai bahan informasi dan menjadi masukan bagi karyawan di PT. X untuk meningkatkan kesadaran dan kepedulian terhadap kesehatannya khususnya tentang penyakit anemia.

Saya berharap ibu/bapak bersedia untuk menjadi responden dalam penelitian ini dengan menjawab pertanyaan yang ada pada kuesioner serta bersedia untuk dilakukan pengukuran kadar hemoglobin (Hb) darah untuk mengetahui apakah ibu/bapak mengalami anemia atau tidak dengan menggunakan alat hemometer digital *easy touch*. Pengukuran dilakukan dengan cara mengambil darah dari ujung jari sebanyak 0,02 ml. Kemudian untuk pengukuran berat badan dalam kilogram diukur dan ditimbang dengan sikap tubuh berdiri tegak tanpa alas kaki dengan menggunakan timbangan badan dan tinggi badan dalam sentimeter diukur menggunakan meteran. Waktu yang dibutuhkan untuk melakukan semua pengukuran tersebut ± 5 menit. Semua tindakan yang dilakukan tidak menyebabkan efek samping apapun terhadap responden. Dalam penelitian ini,

responden yang bersedia mengikuti penelitian akan diberi souvenir berupa bolpoin dan buku catatan kecil sebagai bentuk terimakasih dari peneliti.

Segala jawaban dan data yang Bapak/Ibu berikan selama proses pengambilan data dalam penelitian ini akan dirahasiakan dan hanya digunakan untuk kepentingan akademik. Jika ada hal yang kurang dipahami, maka ibu/bapak dapat menanyakan langsung kepada peneliti atau dapat menghubungi ke No : 081289063995 / 085777439008.

Apabila bersedia mengikuti penelitian ini, Bapak/Ibu dipersilahkan untuk menandatangani kotak dibawah ini. Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

No. Urut Responden :

Umur :

Pekerjaan :

Alamat :

Dengan ini saya bersedia untuk menjadi responden dalam penelitian ini.

Jakarta, 2018

()